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コロナ禍 １年目の町政運営
議員はこう 評価した！！

「コロナ禍でも
 健全財政」を評価

ここが課題

概　要

1 「町有資産の活用、滞納対策
の強化などポストコロナを見据え
た堅固な財政基盤の構築を」町
税収納率は前年度比0.2％低下の
97.2％（現年滞繰合計　県内63
市町村中48位）
2 「健康寿命県下№１達成は道
半ば」65歳健康寿命は県内63
市町村中、男性55位、女性59
位（県内低位のまま）
3 「高齢化の急激な進行による
扶助費の増加に留意」町独自の
保健事業の取り組みに期待
4 「低所得者層への対応」（生
活保護率1.59％（県1.32％・全国
1.64％）。県・国では前年度に比べ
減少したが、寄居町は増加）

鈴木詠子 監査委員

識見を有する者から選任される委員（花輪
代表監査委員）と、議会から選任される委
員（鈴木監査委員）がおり、町の財務状況
が効率的に行われているかを監査します。

今後、財政需要が予想される
「行政のデジタル化」や
「脱炭素社会」への対応を

新型コロナの
影響を色濃く反映
町の財政は健全。前期基本計画総
仕上げに向けた施策・事業の本格
展開、所定の成果を認定。

ご存じ
ですか

ことば

財政は指標に
照らして良好な
状態。町税が７年度ぶりに50億
円を下回ったが、社会保障費の
増加等、コロナ後の厳しくなる財
政需要に今後も的確な判断を求
める。 原口　孝議員

町税の収納率は現年課税分98.8％と
努力が認められる。コロナ禍で様々な
事業促進を図ったが、コロナの影響が
事業に出ている。

コロナ禍
    決算審査

決算に賛成

中嶋文雄議員

すくすく子育て応援特別給付事業。令
和２年４月28日以降誕生の乳児130
人に対し１人10万円を給付。町独自施
策を評価。

      コロナ

町独自施策
決算に賛成
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笠原則夫議員

道路改良事業を中心に、台風後にして
は少ないのでは？　中学校３校維持の
確認が取れたのは嬉しい。タブレット
移行順調が良い。

決算に賛成

少ないか？

土木費
田母神節子議員

コロナ禍でも町政は黒字で健全。町民
生活は自粛の連続で疲弊。ケア労働者
の負担心労は増大。光を当てた対応に
なっていません。

決算に反対

先行き見えず

不安

権田孝史議員

男衾駅東口整備事業が進む。男衾の玄
関として新たにスタート。続いて未来
の住宅づくりで「住みたくなる寄居町」
に前進。

決算に賛成

つぎは
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町内防犯灯を蛍光灯からLEDに切り
換えたことにより、環境・管理・経費
削減が町内の活性化の一翼を担う。事
業ノウハウを評価。

決算に賛成

安全防犯灯

LED
保泉周平議員

町内全域の防犯灯をLED灯に切り換
えたことにより維持管理経費・環境負
担・電気料金の削減。また防犯対策や
脱炭素も図られた。

決算に賛成

町内防犯灯

LED
津久井康雄議員

町内の防犯灯2830基の全てを10年
間のリース方式によりLED化。これに
よりCO2の削減・維持管理費の削減が
図られた。

決算に賛成

町内防犯灯
LED

佐藤理美議員

稲山良文議員

防犯灯のLED化事業を加速させ、維持
管理費、環境負荷、電気料を削減。管
理台帳を作成したことで維持管理を簡
素化できた。

防犯灯の

LED化
決算に賛成

岡本安明議員

町は国県も推奨する公設浄化槽事業を
進めています。コロナ禍で集団説明会も
開けず、職員が個別に回っていますが苦
戦しています。

決算に賛成

すすめ
 公設浄化槽

𠮷澤康広議員

新型コロナウイルスの感染拡大が長期
化している中で、町民に寄り添った予
算執行が行われたと思う。

決算に賛成

　ウィズ

コロナ

大北久勝議員

総合的には健全な財源運用だったが、
男衾中学校建替調査の説明は透明性に
欠け、町民、議会のニーズに応えたと
は言えない。

決算に賛成

成果説明

透明性？

𠮷田正美議員

男衾駅西地区で順調に進んでいる下水
道整備を評価。令和６年度で男衾駅周
辺地区でも100％完成。駅を中心とし
た男衾拠点化に前進。

決算に賛成大澤　博議員

予算の10倍以上経済効果がある住宅
改修資金補助事業は、84万円増額で
事業効果7400万円。さらなる予算増
と利便性向上を。

決算に反対

地域経済
　　に活性を
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下水道整備

順調！


